

令和4年度 大莞小学校重点目標 考える子どもの育成



ゆうかり

回覧

大木町立大莞小学校
三浦郡大木町奥牟田 250
TEL32-1504 FAX75-8163
Email:oisyo@kumin.ne.jp

学校だより No.6 令和4年 6月 8日

校長 石橋 修

令和4年度 運動会、頑張りました！

5月28日（土）、晴天の下、運動会を実施しました。本年度の運動会は、コロナ対策に加えて、熱中症対策を講じての運動会となりました。そのため、テントの中では、マスク着用（隣との距離が十分にとれないため）を基本とし、開閉会式、演技場所への移動、演技中、競技中については、熱中症防止のためマスクを外すようにして行いました。開始時間を早めたこと也有って、子ども達は爽やかな青空の下で、精一杯の演技や競技を頑張りました。

子ども達は、この運動会に向けて、「運動会の目標を立てる」⇒「目標に向かって練習を積み重ねる」⇒「練習の仕方や出来栄えを適宜振り返る」等のプロセスを経ながら、練習に取り組んできました。特に、今年度は、運動会の練習の中に「友達との関わり合う場面」を計画的に位置づけ、体力向上はもちろんのこと、目標をもって粘り強く取り組む力、更に、様々な他者と関わる力の育成も図っていました。

運動会当日の様子や運動会終了後の感想を紹介します。



開会式で選手宣誓をする6年生



1、2年生表現「1、2年生 LOVE」より



3、4年生紅白競技「バトンつなげ」より



運動 5、6年生表現「ソーラン節」より ます。閉会式で「児童代表の言葉」を言う、6年生

(3年生)

自分達は、全力を出し練習をしたから段々とダンスが上達してきたと思いました。前の自分よりも、もっとがんばれることができました。みんなと、あきらめないでがんばってよかったです。

(5年生)

リレーは負けたけど、全力で走ったから目標は達成できたと思います。練習の時のソーラン節をビデオで撮影しました。そのビデオを見ると、自分だけ腰が高く、また、肘を曲げて踊っていたので、当日はそこに気を付けて踊りました。来年は最上級生なので、5年生にしっかり教えていきたいと思いました。家族に褒めてもらったから、運動会は成功したと思いました。

(6年生)

運動会を通して、友達と協力する力や友達を思う気持ちを成長させることができたと思います。そして、自分だけでなく6年1組としても成長できたと思います。ここまで、頑張ることが出来たのは、友達の存在だけでなく、目標を決めたり、目標に向かって友達と一緒に合ったりしたからではないかと思います。私は、一生懸命になれたと思います。

子ども達の当日の頑張りもさることながら、当日までの頑張りが良かったと思っています。前記しましたように、上級生が下級生に教える活動を意図的に位置づけたことで、自分たちでよりよい表現を求めて練習するようになります。その姿に心の成長と人間関係力の高まりを感じました。（右写真参照）これからも、心の成長と人間関係力の高まりを意識しながら、教育活動を展開してまいります。

最後になりましたが、運動会当日、子ども達の頑張りに称賛の大きな拍手をいただき、ありがとうございました。

